

un anticorps monoclonal pour le diagnostic précoce de la fibrose kystique



La Havane, 28 août, (RHC).- Le Centre d'Immune-essais de La Havane a mis au point un anticorps monoclonal permettant un diagnostic précoce de la Fibrose kystique.

Mme le docteur Rebeca Sonia, spécialiste d'investigations au Centre d'Immune-essais a indiqué que le grand but est d'organiser une grande recherche sur la population infantile de tout le pays.

Dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, elle a avancé que l'équipe scientifique de ce centre ajoutera le diagnostic précoce de la fibrose kystique à la recherche de 5 autres maladies pendant les premiers mois de la vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/139583-un-anticorps-monoclonal-pour-le-diagnostic-precoce-de-la-fibrose-kystique>



Radio Habana Cuba